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Beschluss 
 
 
Geplante Bebauung am Bolzplatz/Basketballplatz Schlachthof 
 
Ortsvorsteher Timtik erläutert, dass es wohl Pläne zur Umgestaltung der 
Elisabeth-Knipping-Schule gibt, in die der Ortsbeirat bisher nicht eingebunden 
wurde. Er gibt das Wort an Frau Sabine Pach, verantwortlich für das 
Jugendzentrum im Schlachthof und Frau Klaudia Bergmann, Schulleiterin der 
Elisabeth-Knipping-Schule. Frau Pach berichtet, dass am letzten Dienstag ein 
Vorort-Termin mit der GWG pro stattgefunden habe, in dem sie und Herr Thomas 
Reuting, Jugendamt Kassel, von den geplanten Baumaßnahmen, die den Wegfall 
des Bolz-/Basketballplatzes im Bereich des Schlachthofes bedeuten, informiert 
wurden. Pläne konnten nicht zur Verfügung gestellt werden. Der Vertreter der 
GWG pro teilte jedoch mit, dass auf dem Gelände in den Herbstferien 
Probebohrungen durchgeführt werden, um die Bodenbeschaffenheit festzustellen. 
Frau Bergmann erläutert, dass bezüglich des Schulum-/Neubau noch nichts 
entschieden sei. Es gäbe 3 verschiedene Varianten, wie den Neubau zwischen 
Elisabeth-Knipping-Schule und Philipp-Scheidemann-Haus, eine 
Generalsanierung oder eine Hybridlösung, in der ein 3-stöckiges Gelände in Höhe 
des Bolzplatzes entstehen soll. 
 
Im Verlauf der regen Diskussion fasst der Ortsbeirat Nord-Holland folgenden 
Beschluss: 

 
Der Ortsbeirat Nord-Holland fordert die Stadt Kassel auf, über das 
Planungsvorhaben der Sanierung der Elisabeth-Knipping-Schule und aller 
damit verbundenen umliegenden Vorhaben zeitnah im Rahmen einer 
Bürgerversammlung zu informieren. Vorab sind die Planungen noch dieses Jahr 
im Ortsbeirat vorzustellen. 

 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 
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